

# Philip Alexander Hiersemenzel

+49-174-9088188 | [Philip.Hiersemenzel@gruene-xhain.de](mailto:Philip.Hiersemenzel@gruene-xhain.de)



 @PippoBavarese

 @PippoBavarese

[www.philip-hiersemenzel.de](http://www.philip-hiersemenzel.de)

## Bewerbung für den GA (und als LDK-Delegierter) Xhain solidarisch auf den 1,5 Grad-Pfad bringen

Liebe Freund\*innen,

Der Wahlkampf ist geschafft - jetzt kommt die wirkliche Arbeit. In den nächsten vier Jahren haben wir die Chance, gleichzeitig im Bund, im Land und im Bezirk progressive Politik aktiv zu gestalten. Das erwarten unsere Wähler\*innen. Das ist aber vor allem schlicht unsere Verantwortung gegenüber allen Menschen, die auf unserem Planeten leben. Hier bei uns in Xhain, draußen auf dem Mittelmeer und da wo es heute schon brennt und stürmt und gutes Leben immer schwerer möglich ist.



Deswegen möchte ich als Mitglied des GA dazu beitragen, dass wir auch wirklich auf einen **solidarischen 1,5-Grad-Pfad** kommen - im Bezirk gemeinsam mit unserem Bezirksamt und unserer BVV-Fraktion, aber auch als radikal-realistischer Stachel unserer Partei auf Landes- und Bundesebene. Dafür würde ich unser BG auch sehr gerne weiter auf LDKen vertreten.

Wir hier in Xhain wissen schon lange: Eine andere, bunte, anti-rassistische, feministische und gerechtere Welt ist möglich. Wir hier machen sie einfach: mit Vorkaufsrecht, Pop-up-Radwegen und vielem mehr! Und natürlich sind auch 1,5 Grad machbar!

Aus über 10 Jahren Energiewende-Praxis weiß ich: Die Lösungen für eine gerechte **klima-neutrale Gesellschaft** sind längst da. Oft werden sie sogar hier bei uns entwickelt. Wir müssen sie jetzt endlich umsetzen. Das wird nur Gelingen, wenn Bund, Land und Bezirk an einem Strang ziehen. Genau dafür möchte ich mich einsetzen und möglichst viel Austausch der unterschiedlichen Ebenen ermöglichen - inhaltlich wie strukturell.

Insbesondere möchte ich unsere sensationell gewachsene Bezirksgruppe noch stärker durch strukturierten inhaltlichen Austausch und lösungsorientierte Programmarbeit einbinden und vernetzen - und dazu die Erfahrungen, die wir in der ebenfalls stark gewachsenen BAG Energie gemacht haben, nutzen.

Einbringen möchte ich natürlich auch meine Erfahrung als Journalist und Pressesprecher - und mithelfen, dass das, was wir hier erreichen, noch stärker nach außen wirkt.

Mehr über mich, meine allgemeinen politischen Vorstellungen und Überlegungen zu aktuellen Themen findet ihr auf meiner [Website](#) und auf Social Media, insbesondere [Twitter](#). Vieles, was ich dort geschrieben habe, bezieht sich zwar auf Bundespolitik - ist aber ohne die richtigen Weichenstellungen vor Ort überhaupt nicht machbar.

Die möchte ich als Teil des neuen GA-Teams mit euch und für euch treffen. Und dafür bitte ich um **euer Vertrauen**. Lasst uns gemeinsam Xhain auf den 1,5-Grad-Pfad bringen!

*Philip*

- Seit 2013 Mitglied, seit 2015 in Xhain aktiv., seit 2016 LDK Delegierter.
- Koordinator AK Energiemarktdesign & stv. Sprecher BAG Energie,
- 2000-2010: politischer **Journalist** und **Pressesprecher**.
- **Seit 2010 Praktische Energiewende** - Aufbau Speicher-Start-Ups Younicos & Lumenion, zudem Autor und Berater für ThinkTanks/NGOs.
- Studium der **Volkswirtschaft**, Internationalen Politik und Philosophie in München, London und Bologna/Washington.
- 1974 geboren in München, seit 2002 in Berlin.